

Danksagung

Herrn Prof. Dr. B. Hertsch möchte ich herzlich danken für die Überlassung des interessanten Themas und für die jederzeit freundliche und unermüdliche Unterstützung bei der Anfertigung der vorliegenden Arbeit, bei der er sehr viel Geduld bewiesen hat.

Danken möchte ich auch Frau Dr. S. Höppner, die mir stets große Hilfsbereitschaft beim Lösen aller Probleme entgegengebracht hat.

Weiterhin möchte ich Frau Dr. B. Gorris für die gute Zusammenarbeit bei den Präparationen an den Tierkörpern danken.

Nicht zuletzt bedanke ich mich bei meiner Mutter und bei meiner Ehefrau für die vielfältige Unterstützung bei der Anfertigung der vorliegenden Arbeit.